



Mit Einschränkungen, aber doch!

Unsere Tutorinnen und Tutoren richteten für die Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen am 27.10.21 eine Halloweenparty aus. Schon am Vortrag wurde die Aula dekoriert. Am Tag selbst wurde jede Klasse in einem extra Bereich von ihren Tutoren betreut und auch die Spiele wurden klassenweise getrennt durchgeführt.

Von 13:30 Uhr bis 16:00 Uhr wurde dann gespielt, getanzt, die besten Kostüme prämiert.

Die Bilder sprechen für sich!! Für die Nahaufnahmen der Kostüme wurden die Masken kurz abgesetzt.

Elke Faber

